

DIEGO MARTIN / AGENCIAUNO



Andrés Music llegó a El Teniente en 2010 y asumió el cargo en 2019.

Codelco sacó al gerente general de El Teniente

Empresa dijo que no es “asignación de alguna responsabilidad” en el accidente.

La Corporación Nacional del Cobre (Codelco) informó ayer la salida del gerente general de la División El Teniente, Andrés Music. Esta decisión se tomó 11 días después de que un derrumbe provocó la muerte de seis trabajadores.

En medio de las diligencias que realiza la PDI para determinar posibles responsabilidades en el derrumbe, la empresa aseguró que la salida de Music “no responde a la asignación de alguna responsabilidad, sino que obedece exclusivamente a la necesidad de focalizar la atención de la división en los desafíos que presenta la ejecución” del plan para el retorno “seguro y gradual” de las actividades que se paralizaron tras la tragedia.

“Su salida bajo términos de mutuo acuerdo, confirma la integridad y el liderazgo

que Andrés ha mostrado durante su trayectoria de más de 15 años en la empresa, donde ha velado siempre— de acuerdo con sus propias palabras— ‘por lo mejor para la compañía y la familia Codelco’”, agregó la firma.

Su cargo será asumido de forma interina por el actual gerente de operaciones de El Teniente, Claudio Sougarret, el hermano del expresidente ejecutivo de Codelco, Andrés Sougarret, quien lideró el rescate de los 33 mineros en el norte.

La empresa aseguró que Claudio Sougarret tendrá como objetivo “restablecer las operaciones recientemente autorizadas, bajo las condiciones de seguridad y gradualidad exigidas por la autoridad, y avanzar hacia la nueva normalidad en la división”.